

Dimanche 13 février 1859 N°269 septième année

## Bulletin agricole

Et météorologique du mois de Janvier 1859.

Le mois de janvier a eu 10 jours de pluie, 9 beaux jours, treize gelées. La moyenne du baromètre a été de 756 millimètres, celle du thermomètre de 6 degrés, celle de l'hygromètre 85 degrés.

Les vents nord, nord-est ont soufflé du 1er au 18, ceux du sud et sud-ouest du 18 au 31.

Il est tombé 12 décilitres d'eau dans le mois de janvier, l'évaporation a été nulle.

Le ciel a été couvert 19 fois, nuageux huit fois, serein 4 fois.

Le jour le plus froid du mois a été le 10, le thermomètre a marqué six degrés au-dessous de zéro, à 7 heures du matin. Le jour où la température a été la plus élevée a été le vingt-huit; le thermomètre a marqué 10 degrés au-dessus de zéro.

Le 31 janvier, après 4 journées de pluies continuelles, nous avons eu une crue assez forte.

Les gelées des dix huit premiers jours de janvier ont arrêté la végétation de nos blés et empêché la croissance des mauvaises herbes; ils sont, quant à présent dans une excellente situation.

Les fortes pluies des derniers jours du mois sont venues relever l'espérance de nos cultivateurs. Elles ont effacé les traces de la longue sécheresse que nous avons traversée tant bien que mal : nous pouvons espérer maintenant une bonne récolte de foin, et nous verrons bientôt le commerce de nos bêtes à cornes se relever. La vente des grandes mules n'offre pas autant d'animation que les années précédentes : depuis la foire de Sainte-Néomaye les prix ont un peu fléchi. Les belles jetonnes se vendent bien. Le commerce des blés est toujours dans la même situation, c'est à dire languissant.

E. CHABOT.